

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nice, le 16 janvier 2026

La Fondation Université Côte d'Azur lance une campagne de dons pour soutenir le Campus Santé : objectif 1M€

La fondation Université Côte d'Azur lance une campagne de dons en faveur du Campus Santé, un projet structurant au service de la formation des professionnels de santé, de l'innovation médicale et des grands enjeux de santé durable, de vieillissement et de bien-être. Le Campus Santé a pour ambition de réunir l'ensemble des formations médicales et paramédicales sur un site unique dans les Alpes-Maritimes, situé à Saint-Jean d'Angély à Nice.

La campagne de dons, pilotée par la Fondation Université Côte d'Azur, vise à accompagner la création d'un environnement d'apprentissage moderne et innovant, indispensable à une formation d'excellence. Les fonds collectés permettront notamment de soutenir l'équipement en technologies pédagogiques et médicales de pointe, ainsi que le développement de plateaux techniques et de living labs dédiés à l'innovation en santé.

Le futur Campus Santé regroupera les formations en médecine, odontologie, pharmacie, maïeutique, kinésithérapie, orthophonie, soins infirmiers et spécialités associées.

En favorisant la mutualisation des compétences et le décloisonnement des disciplines, le Campus Santé contribuera directement à l'amélioration des pratiques de soin et à l'émergence de solutions innovantes au bénéfice des patients.

Un premier engagement fort des mécènes fondateurs

Les fondateurs de la Fondation Université Côte d'Azur se sont d'ores et déjà engagés à hauteur de 100 000 euros, première étape d'un objectif de **levée de fonds d'un million d'euros**.

Cette mobilisation du mécénat privé des entreprises Riviera Réalisation, la Caisse d'Epargne Côte d'Azur, Audition Conseil, le Groupe Transcan, la Banque Populaire Méditerranée, Arfitec et le Groupe Ragni vient en complément des financements publics déjà acquis.

Le coût global de l'opération Campus Santé s'élève à 48 millions d'euros, dont 32,6 M€ financés par le Contrat de Plan État-Région, 5,4 M€ dans le cadre des projets « Campus prometteur », ainsi qu'un soutien de 3 M€ de la Ville de Nice et du Département des Alpes-Maritimes (hors CPER).

« Le Campus Santé est un projet majeur pour notre université et pour le territoire. En soutenant cette campagne de dons, les mécènes contribuent directement à la formation des professionnels de santé de demain, à l'innovation médicale et à l'amélioration des parcours de soins. C'est un engagement concret en faveur d'une santé durable, fondée sur l'excellence académique et scientifique d'Université Côte d'Azur. »

> En savoir plus : <https://www.fondation-unica.org/projets/campus-sante/>

A propos de la Fondation Université Côte d'Azur

Crée en 2017, la Fondation Université Côte d'Azur mobilise l'engagement d'entreprises et de particuliers pour financer des projets à fort impact de son université dans des domaines variés tels que la santé planétaire, les talents et le patrimoine. Véritable passerelle entre l'université et le monde socio-économique, la Fondation Université Côte d'Azur engage ses partenaires en faveur d'une société durable et donne à chacun l'opportunité de

soutenir l'émergence des talents de demain. Solidement ancrée sur le territoire azuréen, elle s'impose comme un acteur clé du développement local et du rayonnement international.

<https://www.fondation-unica.org>

Contact presse : Université Côte d'Azur : Delphine SANFILIPPO - 07 86 84 98 13 - com.presse@univ-cotedazur.fr